

Wujud Peduli Dandim 1702 Jayawijaya Bersama Wamendagri ke Rumah Duka Purnawirawan

Dony Numberi - PAPUA.MATAPUBLIK.CO.ID

Nov 17, 2023 - 02:05



Wamena - Komandan Kodim 1702/ JWY Letkol Cpn Athenius Murip, S.H.,M.H., bersama Wakil Menteri Dalam Negeri RI Bpk. John Wempi Wetipo, S.H., M.H., mengunjungi Rumah Duka Alm, (Pur) Bpk Jimmy Asso, bertempat Kampung Pobietma, Jl. Wamena-Kurima, Distrik Asotipo, Kab. Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Kamis (16/11/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Menteri Dalam Negeri RI Bpk. John Wempi Wetipo, S.H., M.H., Dandim1702/Jayawijaya Lekol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., pasi Intel kodim 1702/JWY Kapten Inf Sony Teguh Bachtiar ST. Han., Kelapa suku Alinasi Asotipo Bpk Wesakin Asso, dan Keluarga Duka.

Dandim menyampaikan bahwa kedatangannya tersebut merupakan tanggung-jawab moril seorang Pimpinan, sebagai wujud empati dalam mengungkapkan

rasa bela sungkawa.

"Dalam kesempatan ini Dandim beserta seluruh keluarga besar Kodim 1702/JWY mengucapkan turut berduka cita yang sedalam-dalamnya, atas kepergiannya Alm.(Purn) Bpk Jimmy Asso," tutur Dandim.

semoga amal ibadah Almarhum diterima oleh Tuhan Yang Maha Kuasa, dan kepada keluarga yang ditinggalkan agar senantiasa diberi ketabahan dan keikhlasan dalam menerima cobaan ini.

"Dandim juga memberikan motivasi kepada keluarga yang ditinggalkan agar tabah dan ikhlas karena ini sudah menjadi takdirnya, jangan larut dalam kesedihan dan tetap fokus pada kesehatan," tutup Dandim.

Pihaknya, mengucapkan terima kasih kepada Bpk Wamendagri John Wempi Wetipo, S.H., M.H., dan Bpk Dandim1702/Jayawijaya Lekol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., yang sudah hadir dan turut berdukacita bersama kami," katanya.

"Semoga Bpk Wamendagri dan Bpk Dandim 1702/JWY, diberikan umur panjang dalam menjalankan tugasnya menjaga dan membimbing Daerah Provinsi Papua Pegunungan yang lebih maju,"kata pihaknya.

Adapun pemberian bantuan oleh Wakil Menteri Dalam Negeri RI dan di dampingin Dandim 1702/JWY, kepada keluarga Duka berupa berupa Uang Tunai Rp 50.000.000 dan Beras Cap Raja Angsa (5 kg) 200 karung kepada keluarga Alm. (Purn) Bpk Jimmy Asso. (Humas/Red)